

Campus III Idiomas SLU
Avda Mediterráneo 2, Alhaurín de la Torre, 29130 Málaga
CIF: B93389179
Tlf: 952 41 29 41
Email: info@campus3idiomas.com

Curso 2023-2024

Información específica: Clases de Conversación

Duración del curso: a convenir con el alumno, puesto que se tratan de clases a medida.

Horas lectivas: a partir de una hora semanal

Total horas curso: a convenir.

Apertura plazo reserva de plazas: 1 junio 2023

Para la cancelación de las clases privadas el alumno ha de contactar con el centro al menos 24 hrs antes de dicha clase concertada.

Formato

Presencial, en clases individuales o que bien podrán compartirse con un alumno adicional a petición de los solicitantes.

Precio

Estas clases están exentas del pago de las tasas de matrícula del centro.

1 hrs semanales para formato individual: 18€/hora

A partir de 2 hrs semanales para formato individual: 17€/hora

1 hr semanal para formato compartido (2 alumnos): 15€/hora por alumno

Pago

El pago se realizará en los primeros cinco días hábiles del mes en curso por el total de clases privadas que se hayan pactado para el mes. Asimismo, el alumno puede optar por abonar cada clase después de la finalización de la misma.

Para efectuarlo, el padre/madre o alumno puede realizarlo en el centro (tanto en efectivo como con tarjeta), así como realizar una transferencia a la cuenta de Campus III Idiomas.

Competencias

Dependerá del nivel del alumno, siempre atendiendo al marco común europeo de las lenguas, descrito en cada uno de los niveles detallados en la información específica disponible a petición del usuario.

Personas destinatarias

Al tratarse de clases personalizadas, estas clases van destinadas a personas de cualquier edad y nivel.

Prescripción de los formadores

Titulación requerida. Deberán contar con alguna de las siguientes titulaciones, según el tipo de clase privada:

- Titulación universitaria de filología inglesa, hispánica o francesa.
- Titulación universitaria de traducción e interpretación
- Titulación universitaria de magisterio con especialidad en inglés o francés
- Certificación CELTA de Cambridge
- Titulación C1 Advanced Cambridge
- Titulación C1 Francés

Experiencia profesional requerida:

Al menos un año de experiencia docente en la enseñanza del idioma inglés, francés o español en cada caso.

Objetivo general

El objetivo será acorde al nivel del estudiante que solicite las clases privadas, teniendo en cuenta su nivel, el cual se determinará mediante una prueba de nivel o entrevista inicial antes de iniciar las clases.

Materiales

Se usarán libros de texto de editoriales como Cambridge Press, MacMillan y Oxford, los cuales serán puestos a disposición del alumnado en clase siempre que fueren necesarios, sin incurrir en ningún gasto extra por parte del alumnado.

Cualquier actividad que el/la profesor/a lleve a cabo en la clase y que comprenda el uso de material adicional, como cartulinas, colores, recortables y material de esta índole será facilitada por el centro sin coste adicional para el alumnado.

Por último, se usarán materiales adicionales de carácter audiovisual a través de los ordenadores y pantallas que se encuentran en cada clase.

Espacio formativo, instalaciones y equipamiento.

Las clases serán de modalidad presencial.

Las clases serán impartidas en una de las cuatro aulas de nuestro centro

Las clases están equipadas con mobiliario docente para todas las plazas, así como soportes informáticos y pizarra.

Las clases cuentan con una correcta iluminación, tanto natural como artificial, y cada clase dispone de un sistema de extracción.

Evaluación

Evaluación formativa continua atendiendo a las necesidades de cada individuo que solicite esta modalidad de clases

Tutorías

Queda a disposición tanto de padres como alumnos la posibilidad de concertar tutorías con su profesor/a a través de secretaría para conocer la evolución, progreso y rendimiento, las cuales se realizarán siempre en el centro y de manera presencial.

De ningún modo podrá ser el profesorado contactado de manera personal ni se proporcionarán números de teléfono privados.

Contenidos

A convenir y determinar en cada uno de los casos, atendiendo a las necesidades, nivel y objetivos de los alumnos que soliciten esta modalidad de clases.

Enseñanza no oficial y no conducente a la obtención de un título con carácter oficial o certificado de profesionalidad.